



Juntos lograremos el amanecer mexiquense que tanto hemos anhelado: DGA

► Aseguran que 50 mil mexiquenses acompañaron a la candidata al cierre de campaña en Toluca.

La gran fiesta de la esperanza por un mejor Estado de México se vivió este domingo en el primer cierre de campaña de la maestra Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, donde más de 50 mil personas se concentraron en el campo Santa Anna de Toluca.

"Esta ha sido una campaña hermosa, llena de amor y esperanza... Me paro aquí frente a ustedes con la satisfacción de haber recorrido los 125 municipios del Estado de México", señaló la maestra Delfina Gómez.

Al ritmo de "No, más PRIAN, no más PRIAN", miles de mexiquenses que se dieron cita desde muy temprano para apoyar a la maestra Delfina Gómez, bailaron, cantaron, disfrutaron y festejaron que el cambio está por llegar y que la transformación en el Estado de México está a una semana de volverse una realidad.

A su llegada, la candidata morenista Delfina Gómez fue ovacionada por la multitud que gustosos de ver y abrazar a su próxima gobernadora, demostraron que están convencidos y decididos a brindarle su apoyo y confianza y así terminar con 100 años de corrupción y mal gobierno.

En su discurso, la maestra Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México, aseguró que ya se acerca el momento de ganar "la gran batalla maestra" en la elección que se celebrará el próximo 4 de junio.

"Cuanta alegría, amor, participación y compromiso del pueblo mexiquense hemos visto en esta campaña, se ha demostrado que estamos preparados para hacer todo lo posible por luchar por un mejor Estado de México", aseguró la maestra Delfina Gómez.

La candidata a gobernadora del Estado de México Delfina Gómez fue enfática al señalar que luego de un siglo de abandono, no pudieron quitarle la esperanza al pueblo del Estado de México.



"El pueblo mexiquense merece un homenaje por su resistencia heroica. El cambio llegará al Estado de México movido por el amor y el deseo de cambio. Nuestro triunfo será la victoria del amor sobre el odio", mencionó la candidata Delfina Gómez. Pese a la guerra sucia y falsas noticias que se han difundido en contra de la candidata del cambio, el pueblo mexiquense demostró este día en Toluca que ve en la maestra Delfina Gómez a una mujer honesta y capaz de quien será su próxima gobernadora del Estado de México.

"Guardaré en mi corazón para siempre esas miradas de alegría con las que nos recibieron en cada rincón del Estado, miradas que se transformarán en energía de cambio el próximo 4 de junio", señaló la maestra Delfina Gómez.

La candidata a gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, estuvo acompañada por Horacio Duarte, coordinador general de campaña; Mario Delgado, presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Morena; Higinio Martínez, delegado especial de Morena para el proceso electoral; Citlalli Hernández, secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional de Morena; Martha Guerrero, presidenta del Comité Ejecutivo Estatal de Morena; Andrea Chávez, secretaria de comunicación del Comité Ejecutivo Nacional de Morena; José Couttolenc, secretario general del Partido Verde Ecologista de México en el Estado de México; Óscar González Yáñez dirigente estatal

del Partido del Trabajo así como diversos dirigentes y líderes partidistas a nivel nacional.

En sus redes sociales escribió: ¡Este 4 de junio vamos a ganar! Muchas gracias a todas, todos y todos quienes nos han acompañado. Hoy en Toluca, en nuestro primer cierre de campaña, demostramos que juntos haremos historia logrando el amanecer mexiquense que tanto hemos anhelado.

"Corcholatas" acompañan a la maestra Gómez

Los aspirantes a la candidatura presidencial en Morena, mejor conocidas como "corcholatas" acudieron a los dos eventos de cierre de campaña de la candidata a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez. Tanto el secretario de Gobernación, Adán Augusto López como el senador Ricardo Monreal y el diputado Gerardo Fernández Noroña asistieron al mitin que se llevó a cabo en Toluca, mientras que el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum acompañaron a la morenista al segundo cierre de campaña que tuvo lugar en Valle de Chalco.

El periodo de campaña concluye el 31 de mayo y la jornada electoral será el próximo 4 de junio, donde más de 12 millones de electores estarían acudiendo a las elecciones del Estado de México.

